
tS8. Graümdsehss$e ,

Protokoll

Förderverein

erstellt am
06.11.19

Thema:

Ort:

Vorstandssitzung 06. 1 1. 1 9
Teilnehmer: Fr. Bzezinski, Hr. Kempe, Fr. Nacke, als Gast Fr. Köhler

nicht anwesend:
Verteiler: Fr. Bzezinski (AB), Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN)

Fr. Köhler, Hr. Kucks
Protokoll: Hr. Kempe

88. OS

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 23.10.19 per Email

Aqenda
1. Protokoll-Kontrolle letzte Vorstandssitzung vom 14.08.19
2. Wertung Elbhang-Duathlon 1 1 .1 0. 1 9
3. Stand Schülerinformationssystem
4. Stand Tablett-Klassensatz (Easy-Pappel)
5. Glühweinstand Weihnachtsmarkt 14.12.19
6. Einordnung und Förderung Weimarfahrt Kl. 9
7. Tag der offenen Tür (OS Jan20, GS ???)
L Mitgliederversammlung 2020
9. Prinzip Jahresbudget Diskussion und Festlegung für 2020

a

Nr. Stichwort Protokolltext V Termin
1 Protokollkontrolle

14.08.19
alle Aufgaben erledigt bis auf:
. Mitgliedsbeitrag Hr. Peter Pfau

) noch offen
o Kontakt aufnehmen zu Mitgliedern mit 7€

Jahresbeitrag und ohne Email-Adresse
) noch offen (mit Einladung zu MV Apr20)

o HomepageGS:Aktualisierung
) hat Fr. Köhler übernommen

r Kosten Strato: 1x 48€
Kosten bleiben bei FV,
mit Digitalpakt lt. Fr. Köhler nicht möglich
Mittel nur für Anschaffung Hardware,
keine Wartung, Reparatur, Support

) als FV keine Kraft investieren
) aufteilen GS:OS = 12€:36€

. Spendensammlung:
von GS Rirckgabe der Tasche vom Sommerfest

) noch offen
beide Schulen haben nur geringes lnteresse an
derartigen Spenden

) FV lagert bei sich (und nicht in Schule)
) bei Fr. Nacke zu Hause
) Ziel: FV-Tombola zum nächsten Sommerfest

OS (GS kein lnteresse)
) Fr. Nacke benötigt neue Spenden-Sammel-

ausweise (auch 2x mit Venveis auf Duathlon)
o Aussortieren des FV-Archivs

) noch offen

AB

SR

GS

SR

SR

Mrz20

Mz2O

sofort

11.11.19

Mz20
2 Wertung Elbhang-

Duathlon 1 1 .10.19
. positive Resonanz bei Schülern, Lehrern und Eltern
r Wiederholung im Okt20 (Freitag vor Herbstferien)
o Anfraqe Sponsorinq Globetrotter SR 2020

3 Stand
Schülerinformation
ssystem

Übergabe 06.11.19 (angebracht + E inweisung Hr
Kucks bzgl. WLAN -Zugriffl
Spende Bildschirm durch ehemaligen Schtiler
Raban Kempe (Jg. 2007), Software erstellt von Dr
Will aus Graupa (mit Opensource)
HW ca. 1 10€ gegen Rechnung an FVa
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,Am Pllltlhc. Elbhrngr

o SW ca. 32h ä max. 609h = max. 1.920€ gegen
Rechnung an OS, Weitergabe an FV, FV bezahlt
und erhält danach Spende gegen Spendenquittung

o SR informiert Hr. Will
o Vorgehen diskutiert und für unbedenklich befunden

Wertung: = staatlich gefördertes Ehrenamt
. zugesagte Mittel 1.000€ werden damit nicht

ausgeschöpft
) zweiten Bildschirm für Erdgeschoss

anstoßen und Lösung doppeln
) notwendiqe Mittel reduzieren sich auf <600€

SR

SR

sofort

sofort

4 Stand Tablett-
Klassensatz
(Easy-Pappel)

Kauf ist abgeschlossen, Ubergabe erfolgt am 08.11.19
in Klasse 5b (Klassenlehrerin ist AB)
. 30min Vorstellung durch Anbieter vor der Klasse
r danach Einweisung mit AB und Fr. Kapell
o Fr. Nacke bietet beiversagten Mitteln aus

Digitalpakt Kontakte zu Landeselternrat und
Landesbildungsrat an (Hr. Michael Gerhardt)

5 Glühweinstand
Weihnachtsmarkt
14.12.19

Stand Vorbereitung
. Organisation ist abgeschlossen
o Zusage für Standbetreuung liegt von 7 Eltern vor
r Zulieferung Glühwein wie bisher durch Hr.

Burkhardt ca. am 10.12.19 bei Hausmeister (hat
Geld von SR bereits erhalten)

o Häuptling für Durchführung ist Sophia Rößner
(Tochter von SR), übernimmt Auf- und Abbau

o Fr. Nacke sagt Standbetreuung ab 14:00 zu
. Konzert-Teilnehmer der GS+OS erhalten als Dank

vom FV Leckerli (ca. 2€/Nase)
o SR fragt beide Schulleiter nach der Anzahl

lnfo an CN
r CN fragt beiWippler bzgl. Sponsoring für

Weihnachtskonzert, wenn negativ aus Kasse FV
CN

CN

SR

14.12.19

14.',12.19

sofort

6 Einordnung und
Förderung
Weimarfahrt Kl. 9

o Weimarfahrt ist langjährige Schultradition (siehe
auch FV-lnfo auf OS-Homepage

) Korrektur des bisherigen Entscheids zum
Förderantrag 19.10.19

) Förderantrag wird in voller Höhe bewilligt
(aus Fördertopf Schulleben)

) Fr. Schöne informieren
findet im Mz20 statt ) Zusage tür 2020

AB sofort

7 Tag der offenen
Tür 2020

. OS am 31 .01.20, GS als lnfo-Elternabend 12.11.19

. CN übernimmt Betreuung FV-Stand 16:00-18:30
r Flyer + Plakate sind von OC bestellt, Rechnung

bezahlt

CN 31 .01 .19

I Mitgliederversamm
lung 2020

Termin 20.04.20 18:00
Einladung bis 15.03.20

a

a SR 15.03.20
9 Jahresbudget

2020
a Jahresbudget2020 wird in gleicher Höhe wie 2019

(GS 1.000€ und OS 3.000€) und gleicher Weise
(Fördertöpfe je 1/3) fortgesetzt
Fördermittel 2019 sind bis je2t zu ca.2t3
ausgeschöpft.
Noch möglich sind Förderanträge für:
GS: 140€ Projekte, 240€ Schüler
OS: 320€ Schulleben, 240€ Proiekte, 300€ Schiler

a
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